

Urine fertilisante

Dossier de la rédaction de H2o
Avril 2023

Alors que de l'École des ingénieurs de la Ville de Paris (EIVP) accueillait un colloque sur la collecte sélective des urines organisée par l'ASTEE et ARCEAU, Radio-Canada revient sur le sujet en présentant en vidéo l'exemple de l'immeuble de Saint-Vincent-de-Paul en construction dans la capitale et également sur le business modèle de la jeune entreprise de Gironde, Toopi Organics, qui commercialise le premier engrais à base d'urine humaine.

Radio-Canada